
Fachschaft Biologie
- Der Fachschaftsrat –

Geb. 26.11.U1.42, Universitätsstraße 1, 40225 Düsseldorf

 Sitzungsprotokoll vom 17.07.2017
Sitzungsbeginn:  17:30 Uhr

FachschaftsrätInnen:
Anwesend: Entschuldigt: Unentschuldigt:

Carina Gude x

Denise Kaupat x

Dmytro Leus X (ab17:49)

Gary Strauß x

Fabian Krautwald x

Hanna Rips X (bis 17:34)

Imanuel Heymans X (ab 17:44)

Jannik Esser x

Katharina Polzen x

Lukas Heflik x

Marc-Oliver Bahl x

Marvin Vincent Hose x

Miriam Dreesbach x

Natalie Kirstein X (ab 17:44)

Olessa Daniev x

Ronald-Lukas Ort x

Ronja Immelmann x

Saskia Janshoff x

Sven Langwasser x

Kooptierte Anwesende:

Anwesend: Entschuldigt: Unentschuldigt:
Anna Behle x
Arantxazu Bößem Esperilla x

Erik Kupschke x

Johannes Schwabroh x

Monika Keutmann x

Sascha Graßhoff x

Saskia Koza x

Sonstige Anwesende:



Fachschaft Biologie
- Der Fachschaftsrat –

Geb. 26.11.U1.42, Universitätsstraße 1, 40225 Düsseldorf
Top 0: Beschlussfähigkeit, Post, Emails, Berichte:
Es sind genügend Räte anwesend um stimmberechtigt zu sein.

→Absegnung des alten Protokolls:

→Post:


→E-Mails:  


→Berichte:  
 Der RedBullvertreter kommt morgen in der Sprechstunde.
 WE Sitzung:

- Es gibt nach aktuellem Stand keinen neuen Vorstand für die WE ab Oktober.
- Sammelbestellung neue Bücher über WE statt einzeln über Prof.
- der Prüfungsausschuss macht nochmal auf sich aufmerksam als Beratungsstelle
- Es wird ein Kryoelektronenmikroskop für 5 Mio wird rangeschafft. 500K
Wartungskosten im Jahr.
 FSVK:

- Vorstellung Fahrradwerkstatt
- Es gibt erstmal keine Tümpelfeten mehr
- Kooptierte sollen keine offiziellen Stellungnahmen unterschreiben, dies sollen Räte
tun
- Kolbe will erstmal keine Schlüssel mehr tauschen, weil irgendwann eine
Umstellung anstehen könnte.
- GO ging durchs SP und muss noch durch die amtl. Bekanntmachungen
 Natalie und Imanuel wollen sich um eine Lernnacht kümmern.
 Wir brauchen noch Vertreter für die Prüfungskommission ab Oktober
 Ronald und Dimitrij waren bei der Kassenschulung

→ Ab nächstem Semester muss wöchentlich das Geld weggebracht werden.

Top 0:  Raum:
 gibt nix

Top 1:  Finanzanträge:



 gibt nix

Top 2:  Grillen:
 Katharina hat das Fleisch beim Metzger bestellt (geil!)
 Es müssen sich mehr Leute in die Schichten eintragen
 Lukas bringt einen Ball mit
 Arantxa übernimmt den SP Saal, Sven gibt ihn am Donnerstag ab.
 Die Anglistik kriegt die Musikanlage am Donnerstag wieder
 Katharina kocht die Kartoffeln vor und bringt Rosmarin und Zitronen mit
 Marc: wir brauchen den Kellerschlüssel bzw die Becher aus dem Keller
 Wir brauchen noch Preislisten → Drucker spinnt gerade
 Arantxa: Es wird heiß....!
 Fabian baut den Grill auf
 Fabian übernimmt die Hauptverantwortung ab 18 Uhr, da Gary dann weg muss
 Alle müssen nochmal Leute auf Facebook einladen, da man über die

Fachschaftsseite keine Veranstaltungen auf privat stellen kann musste die
Veranstaltung neu erstellt werden

 Fabian und Gary sind Brandschutzbeauftragte
 Alle Aufbauhelfer sollen um 12:30 da sein
 Toiletten müssen am Ende des Abends gereinigt werden

Top 3:  Ersti-Fahrt:
 Mail ist raus, keine Antwort bisher
 Jannik hat sich um die Transportkosten gekümmert

Top 4:  ESAG:
 Eigentlich sollte heute jeder Arbeitskreis berichten
 Spiele:

Spiele sind bestimmt und Regeln werden ausgearbeitet. Wird hochgeladen.
 Erstiheft:

Miriam, Jannik, Carina sind am Heft dran, Texte werden bearbeitet. Alle Räte
sollen ihre Texte über/erarbeiten und an die drei weitergeben.

 Gary erarbeitet Präsentation, ist aber noch lang nicht fertig
 Inphyma will, dass wir stürmen
 Wir brauchen jemanden, der sich um eine Kneipe kümmert. Bestenfalls mit

einer schriftlichen Abmachung. Jannik kümmert sich. Wir planen mit 100-150
Leuten, bestenfalls geschlossene Gesellschaft.

 Partytermin:
Antrag, dass wir unseren WS Partytermin auf den 03.11. stattfindet.
Einstimmig dafür.

Top 5:  Party:



 Arantxa und Ronja kümmert sich um Motto und Deko.
 Arantxa fragt die ganzen 26er Fachschaften, ob sie Bock auf eine gemeinsame

Party haben, falls wir in die Philfak können.

Sonstiges:
Gary kümmert sich um die Organisation eines Magicabends

Ende der Sitzung:
Protokollführer: Gary Strauß
Redeleitung: Sven Langwasser


